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ABSTRAK 

 

DAHLIA, (2017): PENGARUH PENERAPAN MODEL PEMBELAJARAN 

KOOPERATIF TIPE TEAMS GAMES TOURNAMENT 

(TGT) DENGAN METODE TANYA JAWAB 

TERHADAP PEMAHAMAN KONSEP MATEMATIKA 

SISWA SEKOLAH MENENGAH PERTAMA TRI 

BHAKTI PEKANBARU 

  

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh penggunaan metode konvensional yang 
masih mendominasi dalam setiap pembelajaran Matematika yang mengakibatkan 

rendahnya pemahaman konsep matematika siswa. Oleh sebab itu, peneliti 
mencoba menerapkan model pembelajaran kooperatif tipe Teams Games 
Tournament (TGT) dengan Metode Tanya jawab. Tujuan penelitian ini adalah 

untuk menguji ada atau tidaknya perbedaan kemampuan pemahaman konsep 
matematika antara siswa yang belajar menggunakan model pembelajaran 

kooperatif tipe Teams Games Tournament (TGT) dengan Metode Tanya jawab 
dengan siswa yang belajar menggunakan metode konvensional di SMP Tri Bhakti 
Pekanbaru. Penelitian ini adalah penelitian Quasi Eksperimen dan desain yang 

digunakan adalah Pretest-Posttest Control Group Design. Subjek dalam penelitian 
ini adalah siswa kelas VIII SMP Tri Bhakti Pekanbaru sebanyak 72 siswa, 

sedangkan objek dalam penelitian ini adalah pemahaman konsep matematika 
siswa menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe Teams Games 
Tournament (TGT) dengan Metode Tanya jawab. Untuk melihat hasil penelitian 

tersebut, digunakan uji Chi Kuadrat untuk menguji normalitas data, uji varians 
untuk melihat homogenitas data, kemudian digunakan rumus uji t untuk 

mengetahui hasil penelitian. Berdasarkan hasil analisis data, dapat dilihat dari 
perbandingan thitung dengan ttabel, dimana pada taraf 5% menunjukkan bahwa thitung 
lebih besar dari ttabel (3,82 > 2,00). Sehingga diambil kesimpulan bahwa terdapat 

perbedaan kemampuan pemahaman konsep matematika antara siswa yang belajar 
menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe Teams Games Tournament 

(TGT) dengan Metode Tanya jawab dengan siswa yang belajar menggunakan 
pembelajaran konvensional di SMP Tri Bhakti Pekanbaru. 
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ABSTRAK 

 

DAHLIA, (2017): The Effect of Using Teams Games Tournament (TGT) Type 

of Cooperative Learning Model with Question and Answer 

Method toward Student Mathematic Concept 

Comprehension at Junior High School of Tri Bhakti 

Pekanbaru 

  
This research was motivated by the use of conventional method which still 

dominates in every mathematics lesson that resulted in low understanding of 

student mathematic concept comprehension. Therefore, the researcher tried to 

apply Teams Games Tournament (TGT) type of cooperative learning model with 
Question and Answer method toward student mathematic concept comprehension. 
This research aimed at testing whether there was or not a difference on 

mathematic concept comprehension between students taught by using Teams 
Games Tournament (TGT) type of cooperative learning model with Question and 

Answer method and those taught by using the conventional method at Junior High 
School of Tri Bhakti Pekanbaru. This research was a Quasi-Experiment with 
Pretest-Posttest Control Group Design. The subject of this research was the eighth 

grade students that were amount 72 students, and the object was student 
mathematic concept comprehension through Teams Games Tournament (TGT) 

type of cooperative learning model with Question and Answer method. To know 
the research result, Chi-Square was used to test the normality data, Variants test 
was used to know the homogeneity data, and t-test was used to know the research 

findings. Based on the data analysis result, can be seen from the comparison 
between thitung and ttabel, where at 5% significant level indicated that thitung was 

higher than ttabel (3,82 > 2,00). Thus, it could be concluded that there was a 
difference on mathematic concept comprehension between students taught by 
using Teams Games Tournament (TGT) type of cooperative learning model with 

Question and Answer method and those taught by using the conventional method 
at Junior High School of Tri Bhakti Pekanbaru.  

 
Keywords: Cooperative Learning Model, Teams Games Tournament (TGT), 

Question and Answer Method, Mathematic Concept 

Comprehension 

 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 



 
 

x 

 ملخّص
 

 Teams Games Tournamentنوعتأثير تطبيق نموذج التعلّم التعاوني : (2017)ليا هدا

(TGT) الرياضية لدى م يهالمفا على فهم وابجالمع طريقة السؤال و
بهاكتىبكنبارو  ميذفي المدرسة المتوسّطةتري لاتال

 
يقومه هذا البحث بخلفية تطبيق التعلّم التقليدي الذي أكثر استخداما في التعليم الرياضي ويسبب 

نموذج التعلّم التعاوني لذلك أجري الباحثة بتطبيق . على انخفاض فهم مفاهيم رياضية التلاميذ
 إلى بحث الاهدف هذي.الجوابمع طريقة السؤال و Teams Games Tournament (TGT)نوع

ستخدام نموذج التعلّم ونبايتعلّمالاختباروجودأو عدم إختلاففهم المفاهيم الرياضية بين التلاميذ الذين 
 الذين ميذلاتالالجوابو مع طريقة السؤال وTeams Games Tournament (TGT)نوعالتعاوني 
 بحث شبه بحثهو الاوهذ. بهاكتىبكنباروفي المدرسة المتوسّطةتري ستخدام الطريقة التقليدية بايتعلّمون 

أفراد البحثهوتلاميذ و. البعديو-تصميم مجموعة الضابطة القبليهو ستخدم المتجريبي والتصميم 
م يهالمفا فهم موضوعه هو، في حين أن تلميذا 72عدد من بتري بهاكتى بكنبارو الصفّ الثامن 
 Teams Games Tournamentنوع باستخدام نموذج التعلّم التعاوني ميذلاتالالرياضية لدى 

(TGT)تّم استخدام اختبار مربع كاي لاختبار الحياة الطبيعية من .الجوابمع طريقة السؤال و 
  نتائجعرفةلمtالبيانات، واختبار التباين لمعرفة تجانس البيانات، ومن ثم استخدام صيغة اختبار

 .البحث
 تبين %5، حيث مستوى الجدولt مع الحسابtوبناء على نتائج تحليل البيانات أظهرت بالمقارنة 

 بحيث يستنتج أنّ هناك اختلافات في القدرة على فهم (2.00 <3.82)الجدولtأكبر من الحسابtأن
 Teams Gamesنوعستخدام نموذج التعلّم التعاوني با الذين يتعلمون ميذلاتالمفاهيم الرياضية لدى ال

Tournament (TGT)استخدام التدريس بن يتعلّمون ي الذميذلاتمع أسلوب السؤال والجواب مع ال
 .بهاكتىبكنباروالمدرسة المتوسّطةتري التقليدي في 

 

لسؤال ا Teams Games Tournament (TGT),نموذج التعلّم:الكلمات الاساسية
 الرياضيةم يهالمفا فهم واب،جالو

 


